

De tous les pays en développement, le Kenya est l'un des seuls à avoir dernièrement enregistré l'une des plus impressionnantes performances économiques en raison du prix exceptionnellement élevé du café sur le marché international ces deux dernières années. Cependant, étant donné les inconvénients inhérents à un capital-ressources naturelles pauvre, à un potentiel hydro-électrique limité et à la rareté des bonnes terres agricoles, le Kenya fait également face à des problèmes économiques imputables principalement aux prix inflationnistes qu'il doit payer pour ses importations.

Superficie -- 582 646 km²

Population -- 13,4 millions d'habitants

PNB par habitant -- \$220